

**Gesendet:** Montag, 16. Januar 2023 14:27  
**An:** students@ius.lists.uzh.ch  
**Cc:** IUS pruefungen  
**Betreff:** Notenpublikation und Modulbuchung / Publication of grades and Module booking

English version below

\*\*\*\*\*

Liebe Studierende

Wir hoffen, Sie sind gut ins neue Jahr gestartet und die Prüfungen sind bis jetzt gut gelaufen.

Gerne möchten wir Sie über Neuerungen in der Publikation der Noten informieren und Ihnen die Modulbuchung (Start 18. Januar 2023) nochmals näherbringen.

### **Notenpublikation**

....

### **Modulbuchungen**

Im **Bachelorstudiengang** sind die allermeisten Pflichtmodule zweisemestrige Module.

Im Frühjahrssemester legen Sie den 2. Teil des Moduls ab und die Prüfung; somit buchen Sie beispielsweise:

- Strafrecht II, 2. Teil Pflichtmodul (keine Prüfungsanmeldung) (02SM120PM5T2)) UND
- Strafrecht II (02SM120PM5).

Die Buchung des 2. Teils eines Moduls genügt nicht als Anmeldung zur Prüfung. Sie müssen zwingend das Modul der Kategorie Prüfung buchen.

Bei den einsemestrigen Modulen gibt es keine Besonderheiten.

Im **Masterstudiengang** hat es nur ein zweisemestriges Modul (siehe Beispiel unter Bachelorstudiengang). Einsemestrige Module buchen Sie wie gehabt.

Des Weiteren gibt es fünf Anfragemodule:

- Sanierungsrecht und Vertiefung im Konkursrecht
- Zürcher Ausspracheabende zur Rechtsgeschichte
- Fallbearbeitung im Migrationsrecht

- Fallbearbeitung im Öffentlichen Recht (Pflichtmodul)
- Verwaltungsstrafrecht

Die Anfragefrist endet vor Vorlesungsbeginn, konsultieren Sie das VVZ oder unsere Website.

Stellen Sie sicher, dass die Module nicht auf Ihrer Merkliste verbleiben, sondern Sie diese auch wirklich buchen. Kontrollieren Sie Ihre Buchungen. Sie sind für die Vollständigkeit und Richtigkeit Ihrer Modulbuchungen selbst verantwortlich. Verbindlich sind einzig Ihre Modulbuchungen und Stornierungen im Studierendenportal. Wir empfehlen Ihnen dringend, in jedem Semester am Ende der Modulbuchungsfrist Ihre **Buchungen und Stornierungen** in der App «Meine Module» **auszudrucken (Printscreen) und sorgfältig aufzubewahren**. Dieser Ausdruck dient Ihnen bei allfälligen Unstimmigkeiten als Beleg. Nähere Beschreibung zum Buchungsvorgang finden Sie auf unserer [Website](#).

Falls Sie Fragen zur Modulbuchung haben, bitten wir Sie, diese per Kontaktformular mit Betreff «Modulbuchung» (<https://www.ius.uzh.ch/de/studies/contact-form.html>) zu stellen.

Wir wünschen Ihnen weiterhin eine gute vorlesungsfreie Zeit.

Freundliche Grüsse  
Ihr Prüfungsteam

\*\*\*\*\*

Dear students,

We hope you have had a good start to the new year and that the examinations have gone well so far. We would like to inform you about changes in the publication of grades and to give you an understanding of module booking (start 18 January 2023).

### **Publication of grades**

.....

### **Module bookings**

In the Bachelor's degree programme, the vast majority of compulsory modules are two-semester modules.

In the spring semester you take the 2nd part of the module and the examination; thus, you book, for example:

- Criminal Law II, 2nd part compulsory module (no examination registration) (02SM120PM5T2)) AND
- Criminal Law II (02SM120PM5).

Booking the 2nd part of a module does not suffice as registration for the examination. You must book the module in the examination category.

There are no special features for the one-semester modules.

In the Master's degree programme, there is only one two-semester module (see example under Bachelor's degree programme). You book one-semester modules as usual.

Furthermore, there are four request modules:

- Sanierungsrecht und Vertiefung im Konkursrecht
- Zürcher Ausspracheabende zur Rechtsgeschichte
- Fallbearbeitung im Migrationsrecht
- Fallbearbeitung im Öffentlichen Recht (Pflichtmodul)
- Verwaltungsstrafrecht

The request deadline ends before the start of lectures, consult the VVZ or our website.

Make sure that the modules do not remain on your noted items, but that you actually book them. Please also check your bookings again shortly before the module booking deadline. You are responsible for the completeness and correctness of your module bookings. Only your module bookings and cancellations in the student portal are binding. We strongly recommend that you make a print screen of your bookings and cancellations in the "My modules" app every semester and keep it carefully. This will serve as proof in the event of any discrepancies.

You will find detailed description of the booking process on our [website](#).

If you have any questions about module booking, please submit them via contact form with subject "module booking" (<https://www.ius.uzh.ch/en/studies/contact-form.html>).

We wish you a good lecture-free period.

Kind regards,  
Exams Management